

ACCEDER A NOTRE PLATEFORME ACHAT PUBLIC

Plateforme de mise en ligne des consultations de + 40 000 € HT de l'OPH Rouen Habitat et des dépôts de plis par les entreprises.

Lien site internet de la plateforme : <https://www.achatpublic.com>



A la Une achatpublic.info

- L'info du jour**
25/03 Le secret des affaires, une notion qui fait du bruit !
Le Conseil d'Etat, par une décision du 10 février, semble opérer un revirement de jurisprudence, ou tout du moins atténuer l'application du devoir de réserve aux assistants à maîtrise d'ouvrage. La rédaction est allée à la rencontre d'Anna Maria ...
- Brèves**
25/03 Une exclusion d'un candidat en raison de sa dénomination sociale non justifiée
25/03 Apprendre à soumissionner à un marché public en une journée : sérieux ?
25/03 Responsabilité financière des gestionnaires publics : l'ordonnance publiée
- Actualités**
16/03 Le support clients achatpublic...
Le support clients achatpublic.com est composé de deux équipes spécialisées en fonction des interlocuteurs : opé...
09/03 Quiz : n'oubliez pas de voter...
Malheureusement, nous ne pouvons pas répondre à nos quiz

Vous êtes un acheteur

- PORTAIL DE L'ACHAT PUBLIC
- FORMATIONS

Vous êtes une entreprise

- RÉPONDEZ AUX CONSULTATIONS
- RÉFÉRENCEZ-VOUS
- AVIS



Pour rechercher et accéder aux consultations (DCE : dossier de consultations des entreprises) en ligne de l'OPH Rouen Habitat :

- appuyer le bouton « sur recherche rapide » ou « recherche avancée »
- dans la rubrique « organisme », il faut inscrire la dénomination OPH ROUEN HABITAT
- appuyer sur rechercher
- Vous accédez à la liste des consultations disponibles de l'OPH Rouen Habitat pour consulter les DCE et/ou déposer vos plis

The screenshot shows the homepage of the OPH Rouen Habitat website. At the top right, there are links for 'Outils' and 'Connexion'. The main header reads 'Bienvenue sur La salle des marchés'. Below this, there is a search bar and a large red arrow pointing to the search options. On the left side, there is a sidebar with a search filter section containing fields for 'Organisme', 'Type de marché', and 'Lieu de passation', along with a 'Rechercher' button. Below the search filter, there are links for 'Recherche rapide', 'Recherche avancée', and 'Toutes les consultations'. At the bottom of the sidebar, there is a section for 'Organismes' with a link for 'Données essentielles'. In the center, there is a 'Connectez-vous' section with fields for 'Identifiant' and 'Mot de passe', and a 'Connectez-vous' button. To the right of the login section, there is a 'Créez votre compte' section with a description and an 'Inscrivez-vous' button. On the far right, there are two buttons: 'Accédez à une consultation de test' and 'Testez les pré-requis techniques'.

- Cliquer sur la consultation que vous souhaitez ouvrir :

 Accueil
 Jeudi 14 Avril 2022
 09:15 heure de Paris.

Rechercher

- Recherche rapide
- Recherche avancée
- Toutes les consultations

Organismes

- Données essentielles

Résultat de la recherche

Résultat de la recherche : 4 consultation(s).

Pour visualiser le détail d'une consultation et accéder aux fonctionnalités disponibles, cliquez sur la ligne correspondante.

Organisme ▼	Intitulé	Type de marché 	Date limite 	Informations complémentaires
ROUEN HABITAT	Assurances pour les besoins de Rouen Habitat	Services	21/04/2022 - 16:00	Référence : 22AFJ05 Type de procédure : Appel d'offres ouvert Lieu d'exécution : Seine-Maritime
ROUEN HABITAT	Restauration de la façade classée d'un monument historique situé au 94 rue du Ruissel à Rouen	Travaux	25/04/2022 - 16:00	Référence : 22AFJ04 Type de procédure : Procédure adaptée ouverte Lieu d'exécution : Seine-Maritime
ROUEN HABITAT	ACCORD CADRE DE TRAVAUX DESAMIANTAGE DE CHAUFFERIE ET DE SOUS-STATION	Travaux	27/04/2022 - 16:00	Référence : 22DDP09 Type de procédure : Procédure adaptée à une enveloppe Lieu d'exécution : Seine-Maritime

- Vous accédez à la consultation souhaitée.
- Vous avez accès à différentes informations notamment l'intitulé du marché, l'avis de publicité achat public (cliquer sur le symbole de l'œil), la date limite de dépôt des plis, la date limite pour poser des questions à l'OPH Rouen Habitat.
- A gauche de l'écran dans la rubrique « consultation » vous avez accès notamment au Dossier de consultations des entreprises (DCE) téléchargeable, en cliquant sur « pièces de marché », au dépôt des plis dans l'onglet « répondre à la consultation », à la « messagerie » (pour les échanges avec l'OPH Rouen Habitat) et à « questions-réponses » afin de pouvoir poser des questions avant la fin de la remise des plis et de visualiser les réponses de l'OPH.

The screenshot shows a procurement portal interface. On the left is a navigation menu with three main sections: 'Rechercher', 'Consultation', and 'Organismes'. The 'Consultation' section is active, showing a list of options: 'Fiche de la consultation', 'Pièces de marché', 'Répondre à la consultation', 'Messagerie', and 'Questions / Réponses'. The main content area displays details for a consultation from 'ROUEN HABITAT'. It includes a table of 'Avis de publicité' with columns for 'Référence', 'Date d'envoi en publication', 'Type d'avis', and 'Lire l'avis'. Below this is a 'Détail de la consultation' section with various fields and values. Orange arrows point to the 'Rechercher' button, the 'Pièces de marché' link, the 'Lire l'avis' button, and the 'Détail de la consultation' section.

Rechercher

- Recherche rapide
- Recherche avancée
- Toutes les consultations

Consultation

- Fiche de la consultation
- Pièces de marché
- Répondre à la consultation
- Messagerie
- Questions / Réponses

Organismes

- Données essentielles

Organisme : ROUEN HABITAT
 Type de procédure : Procédure adaptée ouverte
 Intitulé de la consultation : Restauration de la façade classée d'un monument historique situé au 94 rue du Ruissel à Rouen
 Référence de la consultation : 22AFJ04
 Type de marché : Travaux

Avis de publicité

Référence	Date d'envoi en publication	Type d'avis	Lire l'avis
3849527	18 mars 2022	Original	

Détail de la consultation

Type de procédure : Procédure adaptée ouverte
 Réponses électroniques : Oui
 Signature électronique obligatoire : Non
 Type de marché : Travaux
 Description : Restauration de la façade classée d'un monument historique situé au 94 rue du Ruissel à Rouen
 Lieu d'exécution : Seine-Maritime
 Date d'ouverture de la salle : 18 mars 2022 14:24 (heure de Paris)
 Date limite de remise des plis : 25 avril 2022 16:00 (heure de Paris)
 Date limite de dépôt des questions : 19 avril 2022 16:00 (heure de Paris)
 Il reste 11 jour(s) et 6 heure(s) pour répondre à cette consultation.
 Aspects sociaux : Non
 Aspects environnementaux : Non

- Enfin, n'oubliez pas de créer votre compte afin de pouvoir être alerté sur les échanges et modifications en cours de consultation.
- Vous pouvez également « tester » les prérequis techniques de votre ordinateur et vous entraîner sur une « consultation test » afin de pouvoir déposer un pli en toute sérénité.
- Pour toute demande d'aide d'inscription, utilisation du site ou technicité informatique... vous pouvez contacter le service support technique de la plateforme Achat public au : (au +33 (0)892 23 21 20 (0,35 euros/min) ou au +33 1 73 25 21 20 depuis les DOM-TOM et l'Europe ou par email : support-entreprises@achatpublic.com)

The screenshot shows the 'La salle des marchés' website interface. On the left is a sidebar with a navigation menu. The main content area features a welcome message and several key actions. An orange arrow points down from the top right towards the 'Accédez à une consultation de test' button. Another orange arrow points up from the bottom towards the 'Connectez-vous' button. A third orange arrow points up from the bottom towards the 'Inscrivez-vous' button.

Accueil
Jeudi 14 Avril 2022
09:35 heure de Paris.

Rechercher

- Recherche rapide

Organisme :

Type de marché :
Tous les types

Lieu de passation :
Région
Département

Rechercher

- Recherche avancée
- Toutes les consultations

Organismes

- Données essentielles

Bienvenue sur La salle des marchés

Vous pouvez consulter les marchés des communes et organismes, télécharger les dossiers de consultation, remettre vos candidatures et vos offres par voie électronique ou encore poser des questions en ligne.

[Accédez à la documentation et aux tutoriels vidéos](#)

Accédez à une consultation de test

Testez les pré-requis techniques

Connectez-vous

Identifiant

Mot de passe

[Mot de passe oublié ?](#)

Connectez-vous

Créez votre compte

Inscription gratuite vous permettant d'être tenu informé des modifications sur une consultation et de déposer une réponse.

Inscrivez-vous

[Acheteurs publics, connectez-vous ici](#)